

PRESSEINFORMATION DER STADT LEONDING

Kick-off für Entwicklung Ruflings

Leonding, 10. Mai 2022. Um die Ortschaft Rufling weiterzuentwickeln, hat die Stadt Leonding einen Stadtentwicklungsprozess ins Leben gerufen. Das Kick-off Event mit Expertinnen und Experten aus der Raumplanung fand vergangene Woche im Zeughaus der FF Rufling statt.

Im Zuge des Bürgerbeteiligungsverfahrens für ein Wohnprojekt im Stadtteil Rufling wurde das Entwicklungspotential dieses Stadtteils deutlich sichtbar. Um Rufling qualitativ weiterzuentwickeln wurde nun ein Stadtentwicklungsprozess gestartet. Beim Kick-off Event am Donnerstag lud die Stadt Leonding Expertinnen und Experten dazu ein, Ideen und Pläne auszuarbeiten und diese in den nächsten Monaten in einem wettbewerbsähnlichen Verfahren einer Lenkungsgruppe zu präsentieren.

„In dem wir sowohl die BewohnerInnen als auch externe ExpertInnen in die Stadtteilentwicklung Ruflings einbinden, erhalten wir ein gemeinsames Bild, wie sich dieser Stadtteil entwickeln soll. Im Sommer möchten wir dann mit der Stadtteilentwicklung des Leondinger Zentrums beginnen. Dieser Prozess soll bis Sommer 2023 abgeschlossen sein“, so Stadtrat Armin Brunner (Stadtplanung und Mobilität)

Bürgermeisterin Sabine Naderer-Jelinek versichert: *„Leonding hat 22 Stadtteile – jeder davon hat seine eigene Identität und seine Besonderheiten, die wir bei Planungen und Weiterentwicklungen natürlich berücksichtigen. Unser Ziel ist es, Rufling zu stärken, indem wir die Identität dieses Stadtteils auf alle Fälle beibehalten.“*



Kontakt: Stadt Leonding, Stadtmarketing und Öffentlichkeitsarbeit, Mag. Marlene Siegl,
E-Mail: marlene.siegl@leonding.at, Telefon: 0732 / 6878 8481